

Presidente Maduro

inauguró dos PDVALes en Guárico y Anzoátegui



P2

Conozca en detalle las nuevas acciones emprendidas contra la Guerra Económica

P3

Bodegas Móviles

llegan a cada rincón de Venezuela

P7

PDVAL continúa incetivando el deporte en sus empleados

P7

Sistema Biométrico activo en Zulia

P8

Con total éxito culminó Plan Vacacional 2014



P4

PDVAL trasciende frontera Colombo - Venezolana

P5

PAE Garantiza alimentación de escolares



P6

PDVAL continúa comprometido con el pueblo

Presidente Maduro inauguró dos PDVALes en Guárico y Anzoátegui



El gobernador del estado Anzoátegui Aristóbulo Istúriz en compañía de Anibal Fuentes.

En el marco de la instalación de la Vicepresidencia de la Seguridad y Soberanía Alimentaria, el presidente obrero, Nicolás Maduro Moros, en compañía del Ministro del Poder Popular de Alimentación, Yván Bello Rojas, mediante pases televisivos inauguró dos puntos de venta de la Productora y Distribuidora Venezolana de Alimentos (PDVAL), en los estados Guárico y Anzoátegui, respectivamente.

En la entidad llanera se abrió un Súper PDVAL, en el municipio Pedro Zaraza, con la participación de la viceministra de alimentación, Jessica Ruíz y el gobernador del estado, Ramón Rodríguez Chacín, se estima que este punto de venta atienda un aproximado de 80 mil beneficiarios guariqueños, con una distribución de 111 toneladas de rubros.

Mientras que el presidente de Logística, Anibal Fuentes, en compañía

del Gobernador del estado Anzoátegui, dio apertura al PDVAL tipo II en la comunidad de San Diego, municipio Juan Antonio Sotillo del estado oriental. Por su parte, Fuentes detalló que este punto de venta cuenta con 530 metros cuadrados de construcción y capacidad de almacenamiento de 78 toneladas de alimentos de la cesta básica, que atenderá a 10 mil familias de la entidad.

La apertura de estos nuevos establecimientos de la estatal alimentaria es parte del sacudón en materia económica que está ejecutando el Gobierno Nacional en aras de garantizar la estabilidad alimentaria del pueblo venezolano con abastecimiento permanente de alimentos de calidad y productos de aseo e higiene personal.

Durante la transmisión, el Primer Mandatario continuó con los anuncios del sacudón dentro de la Mi-

sión Alimentación, donde hizo el nombramiento de Gustavo Cabello, como nuevo presidente de PDVAL, para continuar trabajando con mística y mayor eficiencia para garantizar la Seguridad Alimentaria del pueblo venezolano.

Por su parte el gobernador del estado Anzoátegui, Aristóbulo Istúriz manifestó su agradecimiento al presidente obrero Nicolás Maduro Moros, por la inauguración de este nuevo punto, y resaltó que velará por mantener dicho establecimiento abastecido.

De esta manera, el Gobierno Bolivariano afianza el compromiso con el pueblo soberano garantizando la mayor suma de felicidad posible y manteniendo una revisión oportuna en las estructuras del Estado. ■

Portuguesa cuenta con un nuevo Punto de Venta



Arriba: los portugueses adquirieron los rubros a precio justo durante la inauguración. Abajo: Instalaciones del nuevo punto en el estado Portuguesa.

En aras de continuar ofreciendo Seguridad Alimentaria al pueblo, la red alimentaria reabrió con éxito un nuevo punto de venta ubicado en el municipio Campo Elías del estado Trujillo.

Cabe destacar que este nuevo punto de venta, a pesar de estar ubicado en el estado Trujillo, se le fue transferido a Portuguesa pensando en el bienestar del pueblo, puesto que el Centro de Distribución de alimentos más cercano se encuentra en la ciudad de Guanare lo que permite el abastecimiento más inmediato a esta población.

El establecimiento tiene una capacidad de almacenamiento de más de 52 toneladas de alimentos semanales, dispuesto a beneficiar a los más de 5 mil habitantes de la localidad.

Más de 750 usuarios pudieron realizar sus compras de manera efectiva, y lo podrán seguir haciendo de martes a sábado en un horario de 8 am a 4 pm. ■

PDVAL
SEGURIDAD ALIMENTARIA PARA EL PUEBLO

Yván Bello Rojas
Ministro para el Poder Popular para la Alimentación

Gustavo Cabello
Presidente de PDVAL

Gabriela Mejías
Oficina de Prensa y Relaciones Institucionales

Diagramación y Diseño:
María Alejandra Baranenko.

Equipo de Redacción:
Kelly Ocando / Yetsibel Vargas / Gabriela Mejías / Patricia Bolívar / Eduardo Quintero / José Aro / Rosa León / Carolina Ojeda / Yndhira Domínguez / Vianca Laguna / Genesis Hernández / Ramón Ángel / Andreina Ríos / Ingrid Castellanos.

Yván Gil asume

la Vicepresidencia de Seguridad y Soberanía Alimentaria

Con el objetivo de detener el contrabando fronterizo de mercancías, además de cuidar el proceso de producción y distribución de los alimentos de la cesta básica el presidente obrero Nicolás Maduro Moros, en días pasado dio a conocer los cambios en la estructura de Gobierno que a su juicio encaminan a la Revolución Bolivariana a un proceso más profundo y sostenido, que permite “hacer

del Estado venezolano un instrumento de la felicidad social y de prosperidad económica”.

El mandatario del estado designó como nuevo presidente del Banco Agrícola de Venezuela y Vicepresidente de Seguridad y Soberanía Alimentaria, al coronel Yván Bello Gil, Asimismo el presidente de la República resaltó que Gil “debe asumir

desde su alma este compromiso”.

Por otra parte, Gil aseveró que “la economía familiar está girando en torno al tema alimentario”, razón por la que la principal tarea será coordinar para que la alimentación se convierta en un motor de la producción, debido a que en Venezuela todo lo que se produce puede ser ubicado en el mercado. ■

NUEVAS DESIGNACIONES DEL MINPPAL EN EL MARCO DEL SACUDÓN REVOLUCIONARIO

	CARGO
Jessica Ruiz Ramírez	Viceministra del Sistema Socialista de Alimentación
Marilyn Di Luca	Instituto Nacional de Nutrición (I.N.N.)
Luis Moreno Sevilla	Lácteos Los Andes
Eduardo Bastidas	Compañía Anónima Comercializadora y Distribuidora Red Venezuela, Panaderías y Areperas
Coronel Johan Hernández Lárez	Viceministro de Producción Alimentaria del Minppal y presidente de Corpo PDV - Mercal
Jerson Alexis Montañez	Viceministro de Políticas Alimentarias
Yván Bello Rojas	Presidente de la Corporación de Abastecimiento y Servicios Agrícolas (CASA, S.A)
Teniente Coronel Rafael Hidalgo	Superintendente Nacional de Silos, Almacenes y Depósitos Agrícolas (SADA)
Coronel Tito Gómez	Presidente de Mercal
Gustavo Cabello	Presidente de PDVAL
Anderson Medina	Presidente de Abastos Bicentenarios
Milagros Viloría	Presidente Fundación Programa de Alimentos Estratégicos (Fundaproal)
Anibal Fuentes	Presidente de Logicasa
Domingo Hernández Lárez	Presidente de Venezolana de Alimentos las Casas (Venalcasa)
Leandro Franco	Industrias Diana
Maikel Reyes	Centro de Almacenes Congelados (Cealco)

Conozca en detalle las nuevas acciones emprendidas por el Gobierno Venezolano contra la Guerra Económica

1. La nueva Vicepresidencia de Seguridad y Soberanía Alimentaria concentrará esfuerzos para garantizar la producción y el abastecimiento de productos de primera necesidad.
2. Garantizar el pleno abastecimiento y reactivar la producción nacional figuran entre las metas de esa estrategia.
3. Se espera que 500 fiscales reciban asesoría para implementar una ley sobre precio justo, con la finalidad de velar por mantener un adecuado sistema de tarifas y abastecimiento en todos los establecimientos.
4. El presidente Nicolás Maduro, aprobó nuevas inversiones para modernizar la tecnología en puertos y aduanas del país, a fin de contrarrestar el comercio ilícito, el narcotráfico y la evasión al Fisco Nacional.
5. Crear en cuentas del Banco Central de Venezuela un fondo estratégico de reserva que concentrará las inversiones estatales para el desarrollo, es otra medida que el presidente obrero espera desarrollar en contra de la guerra económica.



Hijos de trabajadores de PDVAL disfrutaron del Plan Vacacional 2014

Algunos estados nos cuentan su recorrido...



Los pequeños disfrutaron de diversas actividades recreativas y deportivas durante sus vacaciones.



Entre risas y anécdotas los chicos gozaron de los juegos al aire libre.

En pro de satisfacer las necesidades de los empleados y sus familiares, que laboran en la Productora y Distribuidora Venezolana de Alimentos (PDVAL), se ofreció un plan vacacional para los hijos de quienes laboran en la estatal alimentaria.

Los pequeños de 5 a 8 años disfrutaron de diversas actividades recreativas, visitas a parques, museos y zoológicos; así como espacios culturales con la finalidad de brindarle

durante sus vacaciones actividades de sano esparcimiento. El mismo inició el pasado 11 de agosto y se expendió durante 4 semanas.

La Productora y Distribuidora Venezolana de Alimentos PDVAL, en conjunto con el Instituto Autónomo Consejo Nacional de Derechos de Niños, Niñas y Adolescentes (IDENA), aportaron más de 900 mil toneladas de alimentos durante el plan vacacional, en este sentido más de

600 mil pequeños de los 24 estados que conforman el territorio nacional recibieron una alimentación sana y balanceada.

Asimismo, el presidente de PDVAL, Yván Bello Rojas, reconoció la importancia del aporte que brinda la red, y destacó que gracias a estas acciones se permite garantizar una alimentación incluyente para los más pequeños, además de ser partícipes en su formación y desarrollo integral. ■

En el Distrito Capital los pequeños recorrieron interesantes lugares

Como el Museo de los Niños donde aprendieron a través de juegos los principios de la ciencia, la tecnología, el arte y los valores fundamentales de la sociedad. En otras actividades visitaron el primer Parque Zoológico El Pinar, ubicado en la Parroquia El Paraíso, de igual forma se ejercitaron en el parque Los Venados y luego disfrutaron de una buena película en el cine del centro comercial Concreta. Por otra parte no podían dejar de visitar y realizar un recorrido por el casco histórico entre otros lugares insignes de la ciudad como el Mausoleo y el Panteón Nacional.

Miranda los niños también disfrutaron de actividades recreativas

La divertida actividad inició en el parque Arístides Rojas Colmenita Bolivariana donde se agruparon alrededor de 150 niños, hijos de los trabajadores de los diversos puntos de PDVAL que

se encuentran en el estado, asimismo resaltaron las tradiciones culturales y valores históricos a través de obras y demás actividades.

En Falcón conocieron sobre la historia de su estado por medio de actividades culturales

Este Plan Recreacional, comenzó con la visita al Centro de Arte La Estancia Paraguaná, donde disfrutaron de la exposición "Hacederos de Falcón" basada en mostrar el quehacer humano, social y cultural de los artistas regionales, seguidamente participaron en un taller de elaboración de Títeres de Dedos impartido por el Instituto Municipal de Cultura de la Alcaldía de Carirubana. Durante los próximos días los niños visitaron el Parque Nacional de los Médanos de Coro, de igual forma también disfrutaron de un recorrido por el casco histórico de Coro donde conocieron un poco más sobre la historia de ese estado. ■



Arriba: niños de Distrito Capital pintando coloridos mensajes
Al medio: en Miranda también disfrutaron de actividades al aire libre.
Abajo: Plan Vacacional en Falcón fue todo un éxito en los Médanos de Coro.

Zulia

PDVAL trasciende frontera Colombo-Venezolana

Como parte del cumplimiento de los acuerdos suscritos por los gobiernos de Venezuela y Colombia, el pasado primero de agosto del 2014 en Cartagena de Indias, para erradicar el desabastecimiento producto del contrabando de extracción en ambas naciones, la Misión Alimentación, a través de PDVAL, inauguró el Centro de Distribución Fronterizo Walirr Wayuú en la Alta Guajira, del estado Zulia.



Autoridades colombianas junto al personal de la red alimentaria



Arriba: En la inauguración estuvo presente el gobernador del estado Zulia Arias Cárdenas. Abajo: traslado de alimentos al Centro de Distribución "Walirr Wayuú".

Como parte del cumplimiento de los acuerdos suscritos por los gobiernos de Venezuela y Colombia, el pasado primero de agosto del 2014 en Cartagena de Indias, para erradicar el desabastecimiento producto del contrabando de extracción en ambas naciones, la Misión Alimentación inauguró el Centro de Distribución Fronterizo Walirr Wayuú en la Alta Guajira, del estado Zulia.

El centro ubicado en la comunidad de Cojoro, específicamente en las instalaciones de la Base Fronteriza 102, Grupo de Caballería Motorizada General de División Francisco Esteban Gómez (Walirr Wayuú), tiene previsto despachar 200 toneladas de alimentos semanalmente, con el propósito de abastecer a más de 126 mil habitantes del territorio fronterizo de Colombia.

Parte del cumplimiento adquirido en la reunión binacional entre los presidentes Nicolás Maduro y Juan Manuel Santos, donde se acordó la colaboración por parte del Gobierno venezolano de comercializar productos de alimentos y no alimentos para abastecer a la población de la frontera colombo-venezolana.

Las toneladas de alimentos serán suministradas semanalmente a dichas comunidades, y representarán solo el 0,4% de lo que el Ministerio de Alimentación distribuye en todo el territorio venezolano. La población Wayuú venezolana se ha estado atendiendo desde hace varios meses, a través de la distribución de 120 toneladas de alimentos semanales, por parte de la Red Mercal, lo que ha permitido garantizar alimentos a unas 85 mil personas, para complementar la atención de los habitantes de la Alta Guajira.

Para el año 2002 no con un establecimiento que manejara o administrara el Estado y hoy gracias a la Revolución cuentan con 21 mil establecimientos en todo el territorio nacional, 4 mil 599 Casa de alimentación que benefician a diario a más de 900 mil personas; más de 491 mil jornadas a cielo abierto ejecutadas, todo esto con la finalidad de garantizarle al pueblo venezolano alimentos a precios justos" acotó el titular de la cartera de alimentación.

Actualmente la red alimentaria cuenta con 169 puntos de venta y 44 Centros de Distribución; seguiremos creciendo enmarcados en el Plan de expansión siguiendo los lineamientos de la Misión Alimentación, todos los entes vamos de la mano por la Soberanía Alimentaria de nuestro país, porque trabajando en equipo será un triunfo seguro.

Por su parte, el jefe del Comando Estratégico Operacional de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (Ceofanb), Vladimir Padrino López, ratificó el compromiso que mantienen por garantizar la seguridad en la línea fronteriza, "hemos superado ya para el mes de julio lo incautado en alimentos del año 2013, se han decomisado aproximadamente 21 mil toneladas de alimentos destinados al contrabando de extracción, lo que representa los alimentos de casi 700mil personas durante un mes".

De igual manera, refirió que como parte de las acciones para enfrentar el contrabando de extracción de alimentos y combustible, el Gobierno Revolucionario emitió dos resoluciones que entraran en vigencia a partir del próximo lunes, en las que se establece primero el cierre de la frontera venezolana todos los días desde las 10:00 pm, hasta 5:00am

del siguiente día; así como la restricción del tránsito de carga desde las 6:00pm hasta las 5:00 am del día siguiente.

El Gobernador del estado Zulia, Francisco Javier Arias Cárdenas, agradeció al Gobierno del Presidente por unir esfuerzos en esta batalla contra el desabastecimiento y especulación en la entidad, "estamos luchando por la paz social en nuestro estado para el beneficio de todo el pueblo zuliano".

Con este tipo de acciones el Gobierno Nacional logra a través de la Misión Alimentación garantizarle al pueblo su seguridad alimentaria con los rubros de primera necesidad, atando también a los especuladores que pretenden hacer estragos entre la economía de la población wayuú.

En Barinas

PDVAL presente en escuelas de 12 municipios a través del PAE



Más de 84 mil 620 niños se beneficiarán a través del Programa de Alimentación Escolar.

En el marco del inicio del año escolar 2014-2015 PDVAL, inició también el despacho de los rubros necesarios para el Programa de Alimentación Escolar (PAE), con el cual se le garantizará a las niñas, niños y adolescentes una dieta balanceada para su desarrollo físico y cognitivo.

Para este año escolar la red estatal incorporará cinco municipios, para beneficiar a los 12 que conforman la entidad llanera, en los cuales se albergan 730 planteles que contarán con el despacho oportuno

y eficaz de los alimentos exigidos según los requerimientos nutritivos exigidos por el Instituto Nacional de Nutrición (INN), en base al trompo de los alimentos.

Gracias a la incorporación de estos 5 municipios, PDVAL atenderá a más de 84 mil 620 niños, niñas y adolescentes de centros de educación inicial, escuelas básicas y liceos bolivarianos incluso aquellos ubicados en el sitio más apartado de la geografía llanera, ratificando el concepto de Seguridad Alimentaria que propicia el estado vene-

zolano liderado por el presidente Obrero Nicolás Maduro.

En un primer despacho la red PDVAL pondrá a disposición de los infantes más de 166 toneladas métricas de alimentos sanos, sabrosos y soberanos, que formarán parte de las tres comidas diarias ofrecidas en las instituciones educativas (desayuno, almuerzo y merienda), que serán despachados semanalmente para garantizar el funcionamiento constante del PAE. ■

PAE garantiza alimentación de escolares

En aras de continuar fortaleciendo las políticas sociales puestas en marcha por el Ejecutivo Nacional, la Productora y Distribuidora Venezolana de Alimentos (PDVAL), en la entidad, tiene todo listo para dar inicio al Programa de Alimentación Escolar (PAE), correspondiente al período escolar 2014-2015.

Asimismo, se prevé que solo para este martes serán distribuidos más de 83 mil kilogramos de alimentos a 37 planteles educativos ubicados en los municipios Valencia y Carlos Arvelo, con lo que se beneficiarán a 16 mil 259 estudiantes.

De igual manera, entre los días miércoles, jueves y viernes serán surtidos los colegios de los muni-

cipios Libertador, San Diego, Los Guayos y San Joaquín, para sumar entre todos un total de 110 escuelas abastecidas a través del PAE, con lo que resultarán beneficiados 56 mil 426 alumnos, los que recibirán diariamente su desayuno, almuerzo y merienda de alto valor nutritivo.

Es así como el Gobierno Bolivariano y Chavista del camarada presidente obrero Nicolás Maduro Moros, garantiza el alimento necesario a niñas, niños y jóvenes adolescentes para su normal desarrollo físico y mental, asegurando de esta manera una generación sana capaz de continuar en el futuro rigiendo los destinos de la patria. ■



Alimentos llegan a todas las escuelas del país.

Bodegas móviles

continúan llegando a cada rincón de Venezuela



Los usuarios adquirieron los diversos alimentos a precio justo por medio de las Bodegas Móviles.

En Barinas se favorecieron 600 familias de la parroquia Torunos

Mejorando la calidad de vida de los venezolanos, dispuestos a garantizarle los principales rubros de la cesta básica, la Productora y Distribuidora Venezolana de Alimentos

(PDVAL), benefició a 600 familias en el municipio Torunos con el expendio de 6 toneladas de alimentos.

Marlene Gutiérrez, habitante del sector, luego de realizar sus compras, expresó su satisfacción, por conseguir todos los rubros indicando que

por medio de a través de la bodega móvil PDVAL pudo adquirir a precio justo los alimentos que los establecimientos privados los acaparan.

PDVAL mediante sus puntos de ventas, bodegas móviles y jornada a cielo abierto, continúa demostrando su desempeño y eficiencia llevando alimentos dignos para el buen vivir del pueblo, logrando la suma de felicidad posible.

El bodegazo móvil también benefició a más de 11 mil personas en Carabobo

Con el firme propósito de seguir fortaleciendo las políticas sociales que en materia de alimentación adelanta el Gobierno Nacional, la Productora y Distribuidora Venezolana de Alimentos (PDVAL), en Carabobo, realizó durante el mes de agosto un Bodegazo Móvil, en donde se beneficiaron más de 11 mil personas con el expendio de 26 mil kilogramos de rubros alimenticios, distribuidos en

cuatro Bodegas Móviles, ubicadas en la Avenida Enrique Tejera, cruce con Aranzazu, Parroquia Miguel Peña de Valencia.

Desde tempranas horas de la mañana el pueblo valenciano acudió al sector para adquirir los productos de la cesta básica alimentaria a precios regulados, con lo cual aseguraron un ahorro significativo en el presupuesto familiar. Cabe destacar, la presencia de personas pertenecientes a la tercera edad, quienes recibieron un trato preferencial al momento de hacer las compras en las distintas unidades móviles, así como niños que disfrutaron de castillos inflables.

Cuatro bodegas móviles de PDVAL beneficiaron a las familias caroreñas

La Productora y Distribuidora Venezolana de alimentos (PDVAL), bajo los lineamientos del Ministerio del Poder Popular para la Alimentación

(MINPPAL) trabajaron en conjunto para beneficiar a mil familias de Carora del sector Barrio Nuevo de la parroquia Trinidad y Samuel del municipio Torres, estado Lara, con un expendio de 14 mil 800 kilogramos de alimentos a precios justos.

Cabe destacar que en la jornada, estuvieron presente diez Consejos Comunales, tales como: Cerro La Cruz, Divina Pastora, Barrio Nuevo, Nuevo Horizonte, Margarita Gallardo, La Guzmán, Alejandro Carretera, Chanita Colombo, Ali Primera, Rodrigo Rivero, y la Comuna Casa Comunal Barrio Nuevo, que gracias a su colaboración, la actividad fue realizada con éxito.

Con estos logros PDVAL seguirá impulsando la soberanía alimentaria, gracias a las políticas alimenticias que el presidente obrero Nicolás Maduro destaca como plan estratégico para las familias venezolanas.

PDVAL incentiva a los empleados a través de actividades deportivas

El pasado mes de julio el equipo de fútbol sala de la Productora y Distribuidora Venezolana de Alimentos (PDVAL) en Mérida, alcanzó el primer lugar en el torneo "El Aniversario de la Dirección de Inteligencia de la Policía del estado Mérida", realizado durante ese mes en la entidad.

El evento permitió a la estatal alimentaria estrechar vínculos con otras instituciones que participaron en la hexagonal, tales como el Ser-

vicio Bolivariano de Inteligencia (SEBIN), asimismo el equipo de Fútbol sala de PDVAL llegó invicto al primer lugar, luego de enfrentarse con la escuadra del SEBIN, al que venció con 11 goles por 5, mientras que el segundo encuentro lo realizó con la Brigada Ciclista obteniendo 13 goles por 5.

El director de la Brigada de Inteligencia de la Policía, Héctor Avenaño, agradeció la participación del

equipo de PDVAL en este torneo, "fue excelente y demostraron tener gran capacidad física y responsabilidad institucional".

La Misión Alimentación continúa promoviendo en los servidores públicos, las actividades deportivas y culturales que incentivan las relaciones humanas y la cultura de paz como parte de las políticas implementadas por el presidente, Nicolás Maduro Moros. ■



Los empleados de PDVAL promueven en cada estado el deporte, fortalecer las relaciones con otras instituciones del estado.

5 REVOLUCIONES de la Revolución

EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO, AFIANZANDO EL LEGADO DEL COMANDANTE SUPREMO HUGO CHÁVEZ, ACTIVA CINCO GRANDES REVOLUCIONES DIRIGIDAS AL BENEFICIO DE NUESTRO PUEBLO

★ REVOLUCIÓN ECONÓMICA PRODUCTIVA

Impulsar el desarrollo de una economía autónoma, diversificada y armónica para la construcción de la Venezuela Potencia.

★ REVOLUCIÓN DEL CONOCIMIENTO

Promover la Revolución del Conocimiento, la ciencia, la cultura y la tecnología.

★ REVOLUCIÓN DE LAS MISIONES SOCIALISTAS

Profundizar el Sistema Nacional de Misiones y Grandes Misiones.

★ REVOLUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO

Transformar las estructuras del Estado burgués para construir un Estado democrático popular

★ REVOLUCIÓN DEL SOCIALISMO TERRITORIAL

Consolidar el modelo comunal de convivencia para el desarrollo de la vida y del modelo ecosocialista

"Cada una de estas Cinco Revoluciones son motores para cambiarlo todo. Llevarnos por el camino de la prosperidad, del avance, de la victoria y la paz"

Nicolás Maduro
Presidente de la República Bolivariana de Venezuela

Soy talento,

yo soy

PDVAL

SEGURIDAD ALIMENTARIA PARA EL PUEBLO

Nuestra humanidad ha cumplido ya 100 años de la I guerra mundial y 75 años conflagración planetaria respectivamente, una más cruenta que la otra, dejando a su paso desolación, muerte y miseria; es decir, nada de lo que tengamos que sentirnos orgullosos como supuesta "especie superior".

No es la primera vez que el hombre ha sido carcomido por la guerra, si observamos las facetas históricas, el hombre ha ingresado constantemente en etapas guerreras por diversas razones, entre las que podemos enumerar las de condiciones religiosas, políticas y territoriales. Las más destructivas han sido las del siglo XX con portentosas armas capaces de destrozarse poblaciones enteras.

Reflexiono acerca de nuestro pasado reciente porque estos últimos meses he observado (el mundo ha observado), las escaramuzas conflictivas en Europa del Este con Ucrania como laboratorio, una especie de conejillo de indias para probar nuevas armas o mejor dicho deshacerse de viejas armas para construir otras más avanzadas. Por otra parte, la masacre del pueblo palestino a manos del muy bien armado ejército israelí, sin que los organismos internacionales reaccionen demuestra la debilidad de dichas organizaciones, que son meros parapetos ideológicos del imperio estadounidense.

Los movimientos estratégicos por parte de los países potencias (industrializados), representados por EEUU, Reino Unido, Alemania, Francia, tratando de hilvanar una perpetua malla neocolonialista, se asemeja bastante a las alianzas realizadas previas a la primera guerra mundial en la cual anexaron territorios, ocuparon naciones y establecieron pactos de cara al probable conflicto y ante la flaqueza de la Sociedad de Naciones, justo como ocurre ahora con las Naciones Unidas (ONU).

Los Estados Unidos ha ido ocupando territorios claves que le aseguran energía una vez que tenga que enfrentar a los objetivos de mayor peso como son Rusia y China. Muchos analistas critican el éxito de las operaciones militares estadounidenses, pero a ellos les interesa asegurar enclaves desde donde puedan proveerse de energía y poder maniobrar su equipo técnico-militar.

En este contexto, todos estos focos de guerra, donde se asesinan civiles sin culpa alguna de los desacuerdos políticos, son sin duda alguna el anuncio de un conflicto mayor, que será más complejo de lo que pudiésemos imaginar porque ya no se trata del arreglo de un desacuerdo de límites fronterizos o ganancias económicas, sino también de la dominación de los recursos del planeta, en los cuales se puede enumerar el agua, petróleo, gas, litio, tierra cultivable, entre muchos objetivos que posiblemente no estemos enterados aún.

EE.UU. aboga por una carrera armamentística, desesperado por el declive de su estilo de vida consumista y derrochador. Es el resultado de haber perdido la batalla de inocular el neoliberalismo en América Latina en aquella inolvidable Conferencia en Montevideo, sitio en el cual Néstor Kirchner les dijo: "aquí nadie viene a patotearnos".

Mientras en Latinoamérica se libró una contienda político-económica, alternativa de un modelo distinto, años antes a principios de la década de los 90, las corporaciones impulsoras de la guerra planetaria habían ayudado a descuartizar lo que hoy es la ex Yugoslavia y en Medio Oriente hacían lo mismo con Iraq. Esto significa como muchos saben, el comienzo del despliegue de varios frentes de guerra, los cuales actualmente están operativos y activos a disposición de la tecla de alerta verde para accionar su gatillo asesino en cualquier zona del planeta.

Ante la constante amenaza que percibe EE.UU. de bloques como el BRICS, el acercamiento cada vez más estrecho entre Rusia/China y la pérdida de influencia en América Latina, se vale de la promoción de las guerras focalizadas y la creación de grupos paramilitares en las zonas vulnerables de conflictos milenarios con la venta de su maquinaria de guerra y así tomar aire para su demacrada economía capitalista. No queda otra cosa que advertir que los conflictos podrán acontecer en Europa, Asia o África, pero esta vez Latinoamérica no estará exenta de estos acontecimientos. Todos estos movimientos estratégicos bien podrían significar el preludio de una tercera conflagración mundial.

Ramón E. Ángel.

Esta sección está dirigida a impulsar trabajos de investigación realizados por nuestra fuerza laboral, interesados enviar sus propuestas a la Oficina de Prensa y Relaciones Institucionales al correo: estrategiascomunicacionalesgc@gmail.com.

Sistema Biométrico activo en Zulia



El Ministro de Alimentación, Yván Bello Rojas activó el Sistema Biométrico en la entidad.

El vicepresidente de Seguridad y Soberanía Agroalimentaria, Yván Gil, en compañía del ministro de Alimentación, Yván Bello Rojas, y el presidente de la Productora y Distribuidora Venezolana de Alimentos (PDVAL), Gustavo Cabello, dieron inicio al Registro Biométrico en el PDVAL tipo I, ubicado en Fuerte Mara, municipio Mara, con el propósito de disminuir el contrabando en esta zona y orde-

nar las compras nerviosas de rubros alimentarios.

En la red alimentaria este reordenamiento de las compras se ejecutará a través del Sistema de Control Logístico PDVAL (SICOLP), que se espera instalará progresivamente en todos los establecimientos del Estado. "Es un dispositivo que nos va a permitir expandir la oferta alimentaria y le va a

permitir a PDMercal mantener una planificación en base a sectores geográficos, a sectores estratégico y luego más adelante nos va permitir dirigir subsidios. Es una herramienta súper poderosa para la planificación y para mejorar la calidad de vida", detalló Yván Gil.

Por su parte, el titular de la cartera de Alimentación, Bello Rojas, definió bajo qué líneas trabaja PDVAL, detallando el PAP, producción, abastecimiento y precios justos como política de la institución. Los usuarios y usuarias de PDVAL, expresaron su apoyo al sistema que se implementa para adquirir los rubros y controlar el contrabando en el estado, catalogándolo como un método seguro para garantizar los alimentos a la población.

De esta manera, la Misión Alimentación busca contrarrestar cualquier aspecto negativo que empañe el proceso Revolucionario que tiene el único interés en buscar el bienestar de todas y todos los venezolanos.

#CáptameEstaHuella
Por la Seguridad Alimentaria